6月14日、平庭闘牛場 で開かれた全国闘牛サミ ットin久慈記念闘牛大会。 県内外から注目が集まっ た同大会には3,000人を超 える観客が。牛も人も熱 く燃え上がり<u>ました。</u>

- 1 3,000人の観客で埋めつくさ れた闘牛場。観客の熱い視線が 闘う牛たちに注がれました
- 2 取り組み前の安全祈願。りり しい表情の勢子たちが気合いを
- 3 大勢の観客が集まる中、大黒 舞を堂々と披露した山形町川井 地区の仲町東通り子供会
- 「東北唯一の角突きヨー」と 角突き甚句を歌い上げた内坪博 人さん
- 巨体がぶつかり合うたびに大 きな衝撃が。牛を操る勢子の腕 5 にもぐっと力が入ります









日沢成吾くん(アカ月) 日沢栄一さん、志奈子さん の孫(小久慈町)



村重結芽 ちゃん (2歳・右) 宏太朗<ん(8カ月・左) 津内口久美子さんの孫(小久慈町)



未就学の子どもの 写真を募集します。写 真と子どもの氏名な どを添えて、広報くじ 担当(含52-2116)に 応募ください。写真は お返しします。

編集後記

⊳モ〜すごい!! 皆さん闘牛大会ご覧になりましたか? の勢いと勢子の気迫。その迫力と奥深さを取材で改めて感じました ▷大会中わたしは地面スレスレの所でカメラを構えていたのです が、体をぐっとかがめたおかげでTシャツとジーンズの間からパン ツがチラチラ。われながら格好悪い姿ですね…。後ろに座っていた 観客の皆さん大変失礼いたしました(汗)▷実は最近気になることが。 子ども受けは悪くないはずなのですが、赤ちゃんや幼児に敬遠され ることが多いのです。赤ちゃんはわたしに牛のような迫力を感じて いるのでしょうか? 確かにこの顔優しそう…には見えないか(涙) 表情でカバーするために笑顔の特訓が必要そうです(笑) (八重桜)

Interview



牛と牛がぶつかり合うの はすごい迫力! 牛が大き くてちょっと怖かったけど 何だか格好良く見えまし た。また家族みんなで来た いです!

浦涼雅くん(盛岡市・左から2人目)と家族の皆さん



初めて観ましたが、とて もおもしろかったです。人 が牛に吹き飛ばされるシー ンもあってその迫力にビッ クリしました!。ぜひまた 観に来たいと思います。

斉藤慎也さん賀子さん(八戸市)夫妻



欲を言えば、もう少し角 を突き合う牛たちが見たか ったですね。でも間近に迫 ってきた牛たちの迫力はす ごいの一言! 十分楽しめ ました!また来たいです。

孝志さん(遠野市・左から3人目)と家族の皆さん